

Уважаемые коллеги!

Перед вами – первый специальный номер журнала «Сеченовский вестник», посвященный прикладным исследованиям в нейрохирургии.

Нейронауки, особенно в прикладном, практическом, хирургическом аспекте, сегодня являются одной из самых стремительно и бурно развивающихся отраслей науки и практики. Это очень научно- и технологически емкий, требовательный и перспективный сегмент.

Ровно пять лет назад ректором Сеченовского Университета академиком П.В. Глыбочко было принято стратегическое решение о дальнейшем развитии в Университете нейрохирургической науки и практики мирового уровня. На новой клинической базе – Федеральном центре нейрохирургии (г. Тюмень) – за это время побывало свыше 100 признанных иностранных лидеров мировой нейрохирургии, которые не только привнесли, но и сами обогатились самыми топовыми нейрохирургическими технологиями и знаниями. Клиническая база Сеченовского Университета получила статус мирового референс-центра, признанной территории опережающего развития нейрохирургии. Прогресс мировой нейрохирургии сегодня прочно и неразрывно связан с брендом Сеченовского Университета.

Данный тематический номер журнала «Сеченовский вестник», я считаю, является знаковым. Это первый шаг к публикациям на регулярной основе лучших, прорывных зарубежных и российских научных статей по прикладной нейрохирургии, шаг к признанию журнала в мировом нейрохирургическом сообществе одним из авторитетных научных изданий по нейрохирургии и нейронаукам, шаг к увеличению значимости и авторитета российской медицинской науки в мире.



Суфианов А.А.

Заведующий кафедрой нейрохирургии
Сеченовского Университета,
главный врач ФГБУ «Федеральный центр
нейрохирургии» Минздрава России (г. Тюмень),
действительный член Всемирной
Академии нейрохирургов (WANS),
председатель образовательного комитета
Азиатского конгресса нейрохирургов,
член образовательного комитета Всемирной
федерации нейрохирургических сообществ (WFNS),
почетный профессор Харбинского университета,
доктор медицинских наук, профессор

Dear colleagues,

This is the first special issue of the journal “Sechenov Medical Journal” dedicated to applied research in neurosurgery.

Neuroscience, especially in its applied, practical, surgical aspects, is one of the most rapidly and intensively developing fields of science and practice today. It is a scientifically and technologically intensive, demanding, and promising field.

Exactly five years ago, the Rector of Sechenov University, Academician P.V. Glybochko, made the strategic decision to further develop world-class neurosurgical science and practice at the University. Within this period, the new clinical base at the Federal Centre for Neurosurgery in Tyumen has been visited by more than 100 internationally renowned leaders of world neurosurgery, who have not only shared, but also advanced with the most state-of-the-art neurosurgical technologies and knowledge. The clinical base at Sechenov University has gained the status of a world reference centre; a recognized area of excellence in neurosurgery. The progress of global neurosurgery is now firmly and inextricably linked to Sechenov University.

This special issue of the “Sechenov Medical Journal” is, I believe, a landmark. It is the first step towards the regular publication of the best cutting edge foreign and Russian research articles in applied neurosurgery, which is both a big step towards the recognition of the Journal by the world neurosurgical society as one of the internationally acknowledged journals in neurosurgery and neuroscience, and a step towards increasing the significance and authority of Russian medical science in the world.

Albert Sufianov, MD, DSc (Med), Prof.

Chairman, Department of Neurosurgery,
Sechenov First Moscow State Medical University,
Chief Physician and Medical Director,
Federal Centre of Neurosurgery of Ministry of Health of the
Russian Federation (Tyumen, Russia),
Active Member of the World Academy
of Neurological Surgery (WANS),
Chairman of Education Committee of Asian Congress
of Neurological Surgeons (ACNS),
Member of Education Committee of World Federation
of Neurological Societies (WFNS),
Honorary professor of Harbin University